

# MAGAZINE

## Babinsa Kodim 1002/HST Lakukan Pendampingan Vaksinasi

Maskuri - [KALSEL.MAGZ.CO.ID](http://KALSEL.MAGZ.CO.ID)

May 13, 2022 - 16:30



*Babinsa Kodim 1002/HST Lakukan Pendampingan Vaksinasi*

BARABAI-Upaya menyukseskan program serbuan vaksin, para Babinsa Kodim 1002/HST terus melakukan Pendampingan dan pengawalan setiap kegiatan vaksinasi baik yang dilakukan oleh Tim Mobile Kodim ataupun oleh Puskesmas setempat.

Seperti yang dilakukan oleh sertu H. Ahmad Sayuti Fadli melaksanakan pendampingan serbuan vaksinasi Tim Mobile Kodim 1002/HST di desa Walatung kecamatan Pandawan Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Jum'at (14/05).



Pendampingan vaksinasi ini sesuai Perintah Komandan Kodim 1002/HST melalui para Danramil Jajaran, agar memaksimalkan peran Babinsa di wilayah, dalam melaksanakan pemantauan dan pendampingan vaksinasi bagi warga masyarakat di desa binaan masing-masing.

Sertu H.Akhmad Sayuti Fadli mengatakan Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran dan ketertiban pelaksanaan vaksinasi bagi masyarakat, serta mendukung program Pemerintah dalam Serbuan Vaksinasi untuk membentuk kekebalan kelompok atau Herd Immunity, dengan vaksinasi dapat mencegah penularan COVID-19 sekaligus meningkatkan kekebalan tubuh,"ujarnya.

Sementara itu koordinator Tim Mobile Kodim 1002/HST Serma Samsuni Lesmana mengatakan, sebelum melaksanakan vaksinasi sesuai dengan SOP para peserta harus mencuci tangan dan di cek suhu tubuh, kemudian harus melewati beberapa tahapan, dimulai dari Pendaftaran, kemudian dilanjutkan pemeriksaan/skrining Kesehatan,"ucapnya.

Skrining ini sangat penting untuk melihat kondisi kesehatan dan mengidentifikasi penyakit penyerta, serta melakukan pemeriksaan fisik sederhana, meliputi suhu tubuh dan tekanan darah, guna menentukan apakah yang bersangkutan memenuhi syarat menerima vaksin."tambahnya.

Sedangkan Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawadhana.S.I.P.,M.Han menyatakan bahwa pihaknya akan terus melakukan upaya untuk mendukung pemerintah dalam mengatasi wabah covid -19 di wilayah teritorial nya. Koramil jajaran harus aktif dalam pendampingan dan pengawalan setiap kegiatan vaksinasi, diharapkan kegiatan itu dapat sukses dan aman.

“Kita juga berharap agar warga tetap mematuhi protokol kesehatan secara aktif walaupun sudah divaksin, agar mata rantai penyebaran covid -19 benar benar terputus, dengan dilaksanakannya vaksinasi ini akan dapat meminimalisir bahkan mengakhiri penularan covid -19,”tegasnya.(pendim1002).